

Exklusive Führung im Naturmuseum

Am Samstag, 21. September 2024, genossen 24 Kinder und Eltern eine exklusive Führung im Naturmuseum St.Gallen. Das Museum wurde extra für die Teilnehmenden früher geöffnet und so erlebten sie das besondere Flair dieser grossartigen Ausstellung in autismusgerechter Form. Danach waren alle zu einem Getränk mit Gipfeli eingeladen.

Die Fachstelle Autismus Ost dankt den Mitarbeitenden des Naturmuseums St.Gallen herzlich für die gebotenen Möglichkeiten.

Familien mit betroffenen Kindern wissen, wie schwierig die Freizeitgestaltung mit der ganzen Familie sein kann. Viel Lärm, Menschenmassen oder helle Lichtquellen nehmen betroffene Kinder ungefiltert oder als Überreizung wahr. Solche Einflüsse verunmöglichen zum Teil Aktivitäten und besondere Erlebnisse.

Diesem Umstand will die Fachstelle mit gezielten Freizeitaktivitäten entgegenwirken. Sie organisiert deshalb 3–4-mal pro Jahr einen besonderen Anlass. Dank Spendeneinnahmen aus der Aktion «Giving Tuesday» wird dies auch finanziell möglich.

